



TREND  
PRIVAT  
REISE



HOTELTIPP

## Hotel Astoria in Wien

➔ **DAS HOTEL ASTORIA** befindet sich gleich hinter dem Hotel Sacher an der Kärntner Straße, Eingang Führichgasse. Als es 1912 eröffnet wurde, war es eines der ersten Hotels der Stadt, das Bad und WC in die Zimmer integrierte. Vorbild war – der Name verrät es – das Waldorf Astoria in New York. Es war eine der ersten Adressen der Stadt. Vor eineinhalb Jahren schloss es, unterzog sich einer gründlichen Renovierung und Revitalisierung und wurde vor einigen Wochen wiedereröffnet.

Die Junior Suite mit der Zimmernummer 106, in der der trend-Traveller neulich eine Nacht verbringen konnte, befindet sich über der Ecke Kärntner Straße und Führichgasse, und von dem kleinen, sehr pariserisch wirkenden Balkon hatte

er einen schönen Blick Richtung Graben und Stephansdom auf der einen und Richtung Albertina und Augustinerkirche auf der anderen Seite.

Sehr geglückt ist die Gestaltung des Zimmers durch BWM Architects, jenes Architekturbüro, das zur Zeit in der österreichischen Hospitality-Szene allgegenwärtig ist. Schön wird historische Substanz (Stuck, Kronleuchter, Kamin, Spiegel) mit modernem, elegantem Mobiliar verbunden. Das Art-deco-Design des Hauses wird gut erhalten. Die alten historischen Lifte fahren immer noch, die einstige Telefonzelle in der Lobby ist heute ein kleine Separée der Bar. Das Astoria ist kein Luxushotel, aber ein Haus mit einem noch recht authentischen Wien-Flair.



**NEUES LEBEN.** Das traditionsreiche Hotel Astoria in der Wiener Innenstadt präsentiert sich nach einem kompletten Refurbishment durch BWM Architects in einem frischen Look, ohne dabei die Geschichte des Hauses und sein Art-deco-Flair zu vernachlässigen.